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今年度初回となる。

今年の猛暑は高齢者にもきつくデイサービスや特養にも体調不良者

が多かった。利用者の入れ替わりも重なり利用人数が減少傾向で

③苦情、相談報告の状況

認知症対応型デイサービス
うずらはし運営推進会議 会 議 録

園　長 次　長 係　長 主　任 相談員

平成 30 年 8 月 22 日 （ 水 ）
司　会 記　録

馬場 馬場

山本園長 馬場次長 斎藤係長 ※欠席者は確認後押印する。

午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

岩城和男様 丸山正平様 酒田隆一様

赤城主任 泉光夫様

塚野縁様 井上和巳様

外石基様 雲村守様 白井静代様

次第に沿って進行

1、開会挨拶

計　12　人

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

ある。

委員は若干入れ替わりはあるが、引き続きよろしくお願いしたい。

（山本園長から）

五泉市高齢福祉課　　　井上様

五泉包括支援センター　塚野様

2、委員、職員紹介 出席者、自己紹介する。

委員変更

3、デイサービス
センターうずらは
しの利用状況につ
いて

（斎藤係長から）・・・別紙資料参照

①利用者数、稼働率、1日平均人数について

・認知症対応型の利用者に関しては28年度より1日平均人数が増加。

・特徴として送迎時の苦情が多かった。送迎車に名前が入っているので

②介護事故、ひやりはっとの報告から

・事故報告、ひやりはっと報告を積み上げて大きな事故を防ぎたい。

・アンケートで要望のあった献立表の配布を始め、裏面に活動の様子を

う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し

道路状況など考慮しながら、一層注意深く運転していきたい。

④活動状況の報告



4、機能訓練の紹介

協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

　「たより」として掲載している。利用者のできること、得意なこと

議　　題

　を手伝ってもらいながら楽しい活動を企画している。今年は猛暑

　だったので、かき氷の企画が大好評だった。

　認知機能低下予防のために実際に利用者が行っているパズル等を

　などの感想きかれる。

　紹介する。

　委員のみなさんから実際に触って頂き、「結構難しいんだね」

　五泉市街などは一方通行や時間帯によって通行できない道路が

5、質疑応答 　・橋田地区においては送迎車の苦情は個別には聞いていない。

　できる。

　ある。常に同じ場所を回るのではないので大変なことは理解

　説明いただく。

5、その他 　地域合同防災訓練開催のお知らせをする。

　・事故報告の「事故内容」や苦情原因の「区分」についての質問

　あり。高齢福祉課井上委員からも市内の施設の苦情内容について

　今回は一次避難場所から最終避難場所への誘導を中心にお願い

　したいと伝える。

　9/26（水）の19時から、夜間想定での避難訓練実施予定。

　運営推進会議の委員（地域住民代表者）に協力を依頼する。

6、閉会

う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し


